
置信电气

拟10转8派1.5元

� � � �置信电气（

600517

）今日发布年

报， 公司

2013

年实现营业收入

32.69

亿元， 同比增长

111.45%

；实

现净利润

2.83

亿元， 同比增长

86.22%

，基本每股收益

0.41

元。 公

司拟以

2013

年末总股本

6.91

亿股

为基数， 向全体股东按每

10

股派

送现金红利

1.5

元，拟每

10

股转增

8

股。

置信电气表示，

2014

年公司计

划新签合同额

70

亿元， 同比增长

72%

； 计划实现销售收入

50

亿元，

同比增长

53%

； 完成净利润

4.3

亿

元，同比增长

52%

。 （董宇明）

相关新闻

Relative News

达实智能

定增获股东大会通过

证券时报记者 水菁

在 昨 日 召 开 的 达 实 智 能

（

002421

）

2013

年度股东大会上，公

司董事长兼总经理刘磅表示，

2013

年达实智能营业收入首次突破

10

亿元，同比增长达到

22.79%

，但毛

利率有所下降， 利润增长放缓。

2014

年，公司将持续推进精细化管

理，提高效率和盈利水平。

刘磅表示，

2014

年， 公司将聚

焦优势行业，在医院建筑、数据中

心及轨道交通的细分市场上推动

由线到面的发展。

为拓展业务，达实智能在商业

模式上不断进行创新，此次也向平

安银行申请买方信贷额度

2

亿元，

专项用于国内各地医院向公司采

购相关工程服务。 会议现场有股东

认为，目前各地民营医院的建设大

张旗鼓地展开，但潜在的风险也不

容忽视，并建议公司介入家居智能

化产业。

对此，刘磅表示，对于具体项目

公司管理团队有科学的决策程序，

并对买方信贷业务设置了地市级以

上的三甲医院、年营业收入

8000

万

元的条件， 一定程度上也规避了风

险。他同时表示，对于家居智能化产

业的发展，公司也在持续关注。

并购是公司拓展规模的重要方

式之一， 参会股东对公司并购标的

的选择十分关心。 达实智能副总经

理兼董秘林雨斌表示， 公司肯定不

会介入不熟悉的领域， 并购方向上

主要是向建筑节能产业进行相关的

延伸，瞄准技术和产品，围绕机电工

程进行持续的投入。

当天举行的股东大会还审议通

过了公司非公开发行募资的议案。

根据议案， 实际控制人刘磅和公司

董事、 达实联欣公司副总裁贾虹将

以

16.33

元

/

股的价格分别认购

2000

万及

2700

万股增发的公司股

份， 募集资金总额预计不超过

7.68

亿元。本次定增完成后，刘磅将持有

公司

31.52%

的股份，战略投资者贾

虹将持有公司

10.56%

的股份。

国创高新近亿元

投资加拿大油气项目

证券时报记者 曾灿

国创高新 （

002377

） 将投资

9984

万元控股海外油气公司。据今

日公告，公司将通过增资的方式，入

股加拿大

Sahara Energy Ltd.

（撒哈

拉公司）。

上述增资完成后， 撒哈拉公司

的总股本将由

8968

万股增至

2.9

亿股，其中，国创高新通过旗下的香

港加皇投资持股

2

亿股， 持股

69.04%

，实际控制该公司；而撒哈

拉公司原大股东中国长联石油的持

股比例则由

54.6%

下降至

16.9%

。

据国创高新披露， 撒哈拉公司

是以收购、勘探、开采和开发加拿大

西部石油和天然气资源为主的初级

能源公司， 现有资源集中在阿尔伯

塔省及萨斯喀彻温省， 油气区块总

面积

65.65

平方公里。 从产量来看，

该公司

2012

年日产油约

25

桶、

2013

年日产油约

22

桶， 公司经营

一直处于亏损状况。

公告显示， 此次国创高新对撒

哈拉油气项目的投资估算总额约

9984

万元，这笔投资资金将主要来

自于公司鄂州基地项目变更后的募

集资金。 其中， 约

9138

万元（

1620

万加元） 将主要用于在撒哈拉公司

老油气区块新增钻井

30

口，以及部

分老井的挖潜改造等。

国创高新预测，上述项目全部实

施完毕后的

1

年内，撒哈拉公司日产

油可达

800

桶， 稳产生产成本约

25

加元

/

桶，按单价

80

加元

/

桶和年生产

日

330

天测算，可实现年销售收入约

2100

万加元，增厚公司业绩。

国创高新表示， 此次投资撒哈

拉油气项目， 有利于打通上游产业

链， 增强公司市场议价能力和盈利

能力， 以及综合利用全球性资源的

能力。
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煤炭赚钱难 爱使股份11.8亿收购网游公司

证券时报记者 翁健

作为上海“老八股”之一的爱使股

份（

600652

），因煤炭行业的低迷也开

始爱上玩“游戏”。 爱使股份今日披露

重组预案， 计划通过发行股份及支付

现金的方式，以

11.8

亿元的价格收购

网游公司游久时代

100%

股权。 公司

股票今日复牌。

游久时代目前主营业务是网络

游戏的媒体资讯服务、网络游戏的研

发及运营，所搭建的自主游戏运营平

台累计注册用户已突破

1300

万人

次，平台运营的网络游戏产品总数已

达

20

款。

此前，游久时代刚刚与奇虎

360

分

手。

2012

年奇虎

360

与游戏资讯网站

游久网成立合资公司，即“

360

游久”，其

中奇虎

360

持股比例为

80%

。

今年

2

月份， 奇虎

360

控制的世

界星辉将持有的游久时代

30%

股权，

以

1.8

亿元的价格转让给股东刘亮，

奇虎

360

完全退出游久时代。

据了解， 双方脱离与各自的定位

不同有关。 游久时代刚刚并购了以手

游业务为核心的游龙腾信息技术有限

公司， 而奇虎

360

则更愿意只做游戏

联运，不做开发。

根据预案， 游久时代

100%

股权交

易价格为

11.8

亿元，其中公司以现金方

式支付

3.93

亿元， 发行股份方式支付

7.87

亿元， 发行价格为每股

4.28

元，发

行数量为

1.84

亿股。

另外， 爱使股份拟募集配套资金

3.93

亿元， 全部用于收购游久时代。 其

中， 公司大股东天天科技有限公司计划

以现金认购

9190

万股股票，上述交易完

成后，天天科技将持有爱使股份

1.43

亿

股股份，持股比例为

17.11%

，仍为第一

大股东。

根据公告，游久时代

2012

年

~2013

年的营业收入分别为

6533

万元和

2.03

亿元， 净利润分别为

-1139

万元和

3941

万元。根据评估报告，游久时代账面价值

为

2819

万元， 评估值为

11.82

亿元，增

值率为

4092.96%

。 而游久时代原股东刘

亮、代琳承诺：

2014

年

~2016

年游久时代

实现的净利润将分别不低于

1

亿元、

1.2

亿元和

1.44

亿元。

爱使股份主营业务为煤炭的开采

和销售，但由于行业低迷，业绩大幅下

滑。 爱使股份表示，交易完成后，公司将

由单一的煤炭开采和销售企业转变为

煤炭开采销售与网络游戏运营并行的

多元化上市公司，未来盈利能力将有所

保证。

江淮电动车供货从订单改为常规化

预计今年纯电动车产销量为2500~3000辆

证券时报记者 童璐 王非

江淮汽车（

600418

）昨日在安徽合

肥召开

2013

年度股东大会，由于身兼

国企改革和新能源汽车的 “双重热

点”， 本次股东大会吸引了个人股东、

机构投资者和研究员

100

多人前来参

会。江淮汽车董事长安进在会上表示，

公司第

5

代纯电动汽车

IEV5

预计将

于今年下半年实现量产， 公司

MPV

、

轿车和

SUV

产品年内也将推出全新

和改款车型，纯电动汽车将由原来的

按订单批次供货改为常规化销售。

安进坦言，国内自主品牌乘用车

近年销量普遍下滑，但公司将扬长避

短， 充分发挥公司轻卡、

MPV

等核心

业务的竞争优势，将公司产品的整体

毛利率提升至

20%

以上。 “比起热炒

概念，我更欢迎大家来关注企业的效

益。 ”安进说。

电动车销售常规化

对于新能源汽车，安进的要求相

对宽松，“纯电动汽车不亏本就可以

了，暂时不需要挣钱。 ”目前公司拥有

唯一的国家级电动汽车研发中心，在

研发资金上获得了国家和当地政府的

大力支持。

“公司是否将与特斯拉合作？ ”股

东大会现场追问声不断。安进回应称，

江淮汽车欢迎各国际企业前来进行技

术和资本上的合作，但他并未获知与

特斯拉合作的相关信息。

安进认为，特斯拉的成功来自于

精准的市场定位，而国产新能源汽车

则应定位为日常代步产品。从今年起，

江淮汽车纯电动汽车将由原来的按订

单批次供货改为常规化销售， 预计

2014

年产销量为

2500~3000

辆。除合

肥大本营外，江淮汽车将重点瞄准北

京、上海、成都、天津等地新能源汽车

市场。

有多位投资者担忧，这样的销售

目标过于保守，与江淮汽车新能源汽

车龙头的地位不符。 “国家的大力扶

持让我们对新能源汽车的前景更为乐

观，但实际推广仍有一定难度。 ”安进

表示，纯电动汽车推广不仅取决于车

企技术，基础设施建设等客观使用条

件，国家、地方补贴的落实情况均有重

要影响。

从

2010

年起，江淮汽车已推出

4

代纯电动汽车产品， 累计销售

5300

辆， 相当于全国示范运营新能源汽车

数的

50%

。 将于年底上市的第

5

代纯

电动汽车

IEV5

， 预计将有两个版本，

续航里程分别为

200

公里和

250

公

里，可满足居民的日常代步需求。该车

型同时使用全新电动汽车底盘，不再

是轿车车型的改版，内部空间和整车

外型上也做出较大调整。

国资改革有待统一安排

由于控股股东江淮汽车集团已经

引入战略投资者，实现管理层持股，江

淮汽车也被市场赋予了国企改革概

念， 后续集团的整体上市及是否引入

其他战略投资者，都成为投资者关注

的问题。

安进表示，公司在国资改革上的

进一步部署，具体情况需等待安徽省

委省政府统一安排。 但他透露，由于

上市公司已实现混合所有制，而部分

安徽省属企业在集团层面仍属国有独

资企业，因此从集团层面上进一步实

行混合所有制的几率较大。

此前市场曾有消息表示，本轮国

企改革中，江淮汽车将允许职工持有

4S

店股权。 安进会后向证券时报记者

证实，“有做这方面尝试的打算，但比

较准确地说，是我们计划参股经销商

的

4S

店。 ”

据悉，目前在其他安徽省属国有

企业中，安徽叉车集团（控股上市公司

安徽合力） 销售公司此前已实施了

“

35+65

”的股权结构，其中国资持股

35%

，实现了叉车销量的持续增长。而

在淮南煤矿集团（控股上市公司芜湖

港），集团层面的辅业企业职工或管理

层持股达到了

70%

。

京威股份

重组方向仍为汽车零部件

� � � �昨日， 京威股份 （

002662

） 举行

2013

年网上业绩说明会。 公司董事长

李璟瑜就目前公司停牌所涉及的重大

资产重组事项表示，重组项目还是汽车

零部件行业内的产业整合，目前还处于

尽职调查阶段。 他同时表示，重组项目

技术含量比较高，会对京威股份在产品

结构基础上有所拓宽。目前公司的发展

方向还是在汽车零部件行业内，没有跨

界的计划。

李璟瑜表示，根据目前乘用车市场

的形势，公司配套的欧系中高端车型还

是比较有优势，所以目前的定位还是在

欧系中高端乘用车。 预计公司

2014

年

销售会实现平稳增长。

对于公司

2013

年综合毛利率为

33.85%

， 比

2012

年下降了

6.06%

，京

威股份表示，主要是车门框产品停产、

设备折旧费用增加、 人员成本上涨的

综合影响所致。

李璟瑜还谈到了公司的未来发展战

略， 即打造一个中德合资的汽车零部件

平台；继续加强核心竞争力，巩固公司在

行业中的领先优势；进一步加快设备、工

装等技术升级改造，提高自动化水平；继

续加强进口原材料、 外购件深度国产化

的工作，降低生产成本。

（严惠惠）

新三板屡现年报信披延迟

证券时报记者 李雪峰

近日昆吾九鼎投资、云南杨丽萍

文化传播公司等知名企业或将挂牌

新三板的消息， 令新三板日趋火爆。

不过新三板公司在

2013

年年报披露

过程中却屡现瑕疵，信息披露须进一

步规范。

截至

4

月

2

日，共有约

89

家新三

板公司发布了

2013

年年报， 与此同

时， 约有

12

家公司延迟披露去年年

报，如中卉生态、万通新材、中天金谷

等。 经过梳理，前述

12

家公司延迟披

露年报的主要原因包括公司自身的工

作安排、会计师事务所业务繁忙、更换

审计机构、审计报告暂未完成、审计调

整等各种因素。

例如，东电创新原计划于

3

月

14

日披露年报， 不过该公司去年通过北

京第二批高新技术企业资格评审，到

目前尚未取得相关证书， 也未办理税

务备案。为此，审计机构决定延迟出具

审计报告， 东电创新去年年报披露日

延迟至

4

月

28

日。

中卉生态、风帆电镀、意普万等公

司则以工作安排为由先后将原定披露

时间延迟两周甚至更长时间， 至于何

种工作安排， 这些公司并未详述。 其

中， 中卉生态还不止一次更改年报披

露日期。

资料显示， 中卉生态原定于

3

月

28

日披露去年年报，

3

月

24

日一纸公

告将年报披露日期延后至

4

月

28

日。

而在

4

月

2

日， 中卉生态又将年报披

露日期更改为

4

月

4

日。据了解，新三

板公司披露年报原则上也须预约披

露，不得随意披露年报，这与

A

股上市

公司年报披露规则基本相同。 不过相

对于

A

股公司而言， 新三板公司年报

及其他定期报告披露规则不尽成熟。

记者注意到， 大多数新三板公司

均将延迟披露年报的原因归咎于审计

机构。如中天金谷因更换审计机构，遂

延迟披露年报半个月， 中电方大审计

机构未能如期出具审计报告， 也导致公

司延迟披露年报。

此外，蓝天环保、大津股份等公司审

计机构也因审计调整等因素而未能及时

出具审计报告，延迟披露年报。 至于万通

新材则更有意思，公司指出审计机构大华

会计师事务所（特殊普通合伙）审计业务

较为繁忙，无法在预计时间内出具审计报

告。 万通新材曾与该事务所多番沟通协

商，才将年报披露日期改为

4

月

16

日。

实际上

A

股公司也经常出现更改

定期报告披露时间的事项，如蒙草抗旱、

盛运股份、 太阳鸟等公司均延迟披露去

年年报，不过并不占主流，绝大多数公司

均是按照预约时间披露定期报告。 特别

是对于中小

板、 创业板

等 公 司 而

言， 深交所

一般还会专

门规定披露

时间。

除在披露时间方面不尽规范之外，

新三板公司还屡屡对定期报告中的各类

错误作出更正，部分错误匪夷所思。如枫

盛阳今日披露， 由于工作人员在转换文

件格式方面出现纰漏，导致

2013

年年报

部分财务数据表格显示不全。 另一家公

司六合伟业则对

2013

年年报进行了共

计七大类修改，涵盖股份、财务数据、关

联交易等。今年一季度以来，多家公司对

年报进行了更正， 其比例之高远超

A

股

公司。

业内人士认为， 尽管目前新三板公

司数量急剧扩张， 并已逼近中小板公司

数量， 但新三板信息披露工作仍有很大

的改善空间。

金健米业

今年力争实现营收20亿

证券时报记者 文星明 邢云

金健米业 （

600127

） 今日发布

2013

年年报， 去年实现销售收入

14.99

亿元，同比增长

1.81%

，实现净

利润

1100.92

万 元 ， 同 比 增 长

110.57%

。从经营数据来看，金健米业

已逐步摆脱以往经营效益欠佳的困

境，朝着良性发展的道路快步前进。

金健米业董秘刘俊表示， 湖南

粮食集团入主后， 明确了粮油食品

精深加工的产业定位， 聚焦发展粮

油食品产业， 这是金健米业能够迅

速走出困境的关键所在。

刘俊介绍， 依据这一核心产业

定位， 公司实施了系列改革创新举

措，全力振兴粮油食品主业。一是剥

离房地产业，将资金、资源进一步向

粮油食品产业集中；二是推行“大营

销”模式改革，对米、面、油产业实行

产销分离，统一营销；三是启动了高

档米、 特色油等一批项目的建设或

谋划， 为粮油食品产业未来的迅速

突破奠定了基础； 四是聘请专业人

力资源管理咨询机构， 调整优化公

司组织架构； 五是顺利完成了定向

增发工作，募集资金净额

3.9

亿元，

极大地改善了公司的资本结构和财

务状况。

刘俊表示，

2014

年， 公司将加

大各项改革、创新力度，推进市场扩

张， 力争实现营业收入

20

亿元，实

现归属于母公司所有者的净利润

1200

万元以上。
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